

## ABSTRAK

Wintya Sari. A, 2018: Analisis Kesalahan Berbahasa Bidang Sintaksis Pada Website Universitas Islam Riau.

---

Analisis kesalahan berbahasa merupakan kesalahan yang terjadi pada bagian-bagian suatu kata, frasa dan kalimat yang tidak sesuai dengan kaidah tata bahasa yang benar. Kesalahan berbahasa juga sering ditemui dalam bahasa tulis di berbagai media massa. Salah satu media yang bersifat ragam tulis yaitu *website*. Masalah yang diangkat dalam penelitian ini bagaimanakah kesalahan berbahasa bidang sintaksis dalam *website* Universitas Islam Riau. Teori yang digunakan untuk menganalisis masalah penelitian ini adalah teori yang dikemukakan oleh Setyawati (2010). Metode yang digunakan adalah deskriptif. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan yang digunakan adalah teknik hermeneutik, yakni teknik baca, catat, simpulkan. Dari hasil penelitian menyimpulkan bahwa kalimat yang mengandung kesalahan pada *website* Universitas Islam Riau adalah sebanyak 76 kalimat terdiri dari: (1) kalimat yang mengandung kesalahan berupa kalimat tidak bersubjek sebanyak 22 kalimat, (2) kalimat yang mengandung kesalahan berupa kalimat tidak berpredikat sebanyak 4 kalimat, (3) kalimat yang mengandung kesalahan berupa kalimat tidak tidak bersubjek dan tidak berpredikat (kalimat buntung) sebanyak 9 kalimat, (4) kalimat yang mengandung kesalahan berupa penggandaan subjek sebanyak 4 kalimat, (5) kalimat yang mengandung kesalahan berupa antara predikat dan objek yang tersisipi sebanyak 11 kalimat, (6) kalimat yang mengandung kesalahan berupa kalimat tidak logis sebanyak 8 kalimat, (7) kalimat yang mengandung kesalahan berupa konjungsi berlebihan sebanyak 1 kalimat, (8) kalimat yang mengandung kesalahan berupa urutan tidak paralel sebanyak 1 kalimat, (9) kalimat yang mengandung kesalahan berupa penggunaan istilah asing sebanyak 8 kalimat, (10) kalimat yang mengandung kesalahan berupa penggunaan kata tanya yang tidak perlu sebanyak 7 kalimat.

Kata Kunci: Kesalahan Berbahasa, Sintaksis, *Website* Universitas Islam Riau.